



Servicios en la nube de Microsoft aumentan las ganancias de la compañía

Masterhacks – Microsoft reportó ingresos durante el cuarto trimestre de su año fiscal, los cuales ascienden a 22,642 millones de dólares, cifra mayor respecto a las ventas del mismo periodo del año pasado, cuando registró ventas por 22,180 millones de dólares.

Cuando Satya Nadella asumió la dirección de la compañía, se comenzaron a agregar servicios en la nube, lo que se ha convertido en uno de los principales pilares para los ingresos de la compañía.

«Microsoft Cloud está presenciado un gran momentum y nos estamos posicionándose para ganar nuevas oportunidades más adelante durante el año», dijo Nadella a inversionistas.

La compañía reportó este martes un aumento del 2.1% de sus ventas ajustadas, debido al crecimiento del negocio de computación en la nube, lo que ayudó a que el mercado de las computadoras personales no acaparara la atención puesto que se ha debilitado mucho.

Microsoft reportó una ganancia neta de 3,120 millones de dólares, equivalente a 0.39 dólares por acción, para el cuarto trimestre que terminó el 30 de junio, lo que se compara con una pérdida de 3,200 millones de dólares.